

第2回交通安全市民大会 富士一小でひらく

「私たち歩行者は、道路への飛び出し、おしゃべり、悪ふざけはいたしません……」と富士第一地区第2回交通安全市民大会が3月5日富士第一小学校で町内会、婦人会、老人クラブ、子ども会やPTAなど約1,000名が参加して開かれました。

この交通安全大会は、富士第一地区社会教育推進会（佐野錦一会長）が主催して行われたもので、小学児童代表の意見発表や各種団体をはじめ渡辺市長らの激励のことばがあったあと「私たちドライバーは、常に交通ルールを守り、弱者の安全を守ります」「私たち家族そろって交通安全の話し合いをし、事故防止につとめます」などの大会宣言を決議、終って県警音楽隊を先頭に銀座-本町-富士駅前-イトーヨーカドー-仲町通りのコースで「交通安全」のプラカードを掲げ市中パレードをくりひろげました。

【市中をパレードする市民大会】



キックボクシング日本ヘビー級チャンピオン池野興信、元オリンピック水泳の早川一枝さんら

一日消防長に

春の火災予防運動の一つとして市消防本部は、3月4日キックボクシング日本ヘビー級チャンピオン池野興信、同フェザー級チャンピオン亀谷長保選手と、元オリンピック水泳の早川一枝さんの3名を一日消防長に任命しました。消防長の正装に着がえた一行は、イトーヨーカドーやユニー吉原店で店内査察を実施。

一方ユニー吉原店の緑の広場では「こんにちは消防音楽隊です」と一日消防長と市民と唄う会が開かれ、早川さんが「四季の歌」を唄えば、池野選手も自慢の「相撲甚句」を披露、店内は見物客で黒山の人。最後に「火の用心」をPR、午後4時すぎ幕となりました。

【写真・唄う左から池野、早川、亀谷一日消防長】>



グラフふじ

【写真・右が丘小学校下が吉原一中】



丘吉原一中
体育館が完成

市立丘小学校（大橋嘉則校長）にすばらしい体育館ができあがり、3月7日関係者多数が出席して盛大に落成式を行いました。この体育館は、校舎東側に昨年9月22日着工、工費7,560万円をかけて鉄筋一部2階建、1階1,013平方メートル、2階95平方メートル（ギャラリー部分）に体育室、放送室、更衣室などが完備しています。

また、市立吉原第一中学校（荒川一郎校長）の体育館落成式は3月14日行われました。この体育館は鉄筋一部鉄骨2階建のべ1,488平方メートル（1階1,383平方メートル、2階105平方メートル）で、昨年9月22日着工、総工費9,584万円をもってこのほど完成したものです。

第11回小中学校美術展

1300余点が展示



第11回市内小中学校の美術展は、3月4日から6日まで吉原市民会館で開かれました。この美術展は、こどもたちが、この1年間の総まとめということで各学校からえらばれただけあってどれも立派な作品1300点余りが展示されました。作品は、絵画、工作（オルゴール）、版画などの力作ばかり。また会場は、終日親と子でいっぱいでした。